

Abstrak

Tujuan penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui tingkat pergaulan remaja masjid At-Taqwa dusun Klurahan. (2) Untuk mengetahui keaktifan remaja dalam keorganisasian di dusun Klurahan (3) Peran organisasi remaja masjid At-Taqwa dalam meningkatkan PAI di dusun Klurahan.

Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif yaitu proses menentukan keterangan yang menggunakan data angket sebagai alat menentukan keterangan mengenai apa yang ingin diketahui. Pada umumnya kuantitatif dapat dilakukan berupa penelitian hubungan atau penelitian koreksi. Populasi dalam penelitian ini adalah remaja dusun Klurahan dengan jumlah 100 orang. Pengambilan metode menggunakan metode sampel acak yaitu dalam pengambilan sampel, peneliti memilih dengan cara mencampur subjek-subjek dalam populasi. Semua subjek dianggap sama yang telah dipilih sejumlah 30 orang. Teknik pengumpulan data ini menggunakan angket untuk mengetahui variabel tingkat pergaulan remaja masjid dan untuk mengetahui keaktifan keorganisasian remaja dan peran remaja masjid At-Taqwa dalam meningkatkan pendidikan agama Islam dusun Klurahan juga menggunakan angket. Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Tingkat pergaulan remaja masjid At-Taqwa di dusun Klurahan tergolong baik, ditandai remaja selalu baik dalam pergaulannya dan sesuai norma-norma agama yaitu 68,33%. keaktifan remaja dalam keorganisasian di dusun Klurahan tergolong baik, ditandai dengan remaja selalu aktif dalam keorganisasian dan kegiatan-kegiatan di masjid yaitu 72,91%. Peran organisasi remaja masjid At-Taqwa dalam meningkatkan pendidikan agama Islam juga tergolong baik, hal ini ditandai dengan peran yang sudah dilakukan antara lain : aktif dalam kegiatan bulan puasa, aktif dalam tadarusan/pengajian dan kegiatan-kegiatan keagamaan di masjid yaitu 64,17%. Penelitian menyimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara tingkat pergaulan remaja masjid At-Taqwa dan keaktifan remaja dalam keorganisasian ataupun peran remaja dalam meningkatkan pendidikan agama Islam di dusun Klurahan. Hal ini bisa di tunjukkan dengan angka persentase remaja masjid At-Taqwa dusun Klurahan.